
Procès-verbal - CE du 2022-11-08 

 
Réunion du conseil d’établissement  

Bibliothèque de l’école 
Le 8 novembre 2022 à 19h00 

Procès-Verbal 
 

 

Membres présents Membres absents Invités 
Membres parents 
PLANTE, Marie Claude  
MATTIO, MARINE  
LAMHAMEDI, WISSAL  
VERRONNEAU, Julien  
CANTORAL, GIOVANNA  
WARDÉ, NATHALIE 
 
Membres du personnel enseignant 
DORAIS, Fanny-Laurence 
HOULE, Sylvain  
BLACKBURN, Nicolas 
 
Élèves  
CISSOKO, FODÉ    
KARAM, NICOLAS                             
 
Direction 
Lamoureux, Philippe  
 

BAKIRI, Yamina  

 

Ordre du jour proposé 

Points à l’ordre du jour Documents 
déposés Notes de rencontre 

Adoption 
ou 
résolution 

1. Mot de bienvenue  Présentation de Nicolas Blackburn, enseignant nouveau membre du 
CÉ 

 
 

2. Adoption de l’ODJ ODJ  Proposée 
par MM 
Appuyée par 
NW 

3. Lecture et adoption 
du PV de la 
rencontre du 11 
octobre 

PV 11-10-
2022 

  
Proposée 
par MCP 
Appuyée par 
JV 
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4. Points des élèves   a. Questionnement sur les menus qui ne sont 
pas Halal, et\ou diversifié. Cependant, une 
option végétarienne est offerte. Une réserve 
est exprimée sur le taux d’accommodement 
des menus.  

i. Commentaire de PL : La cafétéria est 
un service privé ce qui fait en sorte 
que notre niveau de contrôle est 
assez bas dans le contexte actuel.   

ii. Valider si la certification halal et\ou 
végétarien est disponible par 
affichage. 

b. Les délais d’attente reviennent sur la table. 
La période de lunch est relativement courte 
versus la rapidité du service.   

 

 

5.  POINTS DE SUIVI 
 

 a. Régie interne : Les points sont nommés par 
MCP et les modifications sont notées par PL 
et seront corrigées dans le document final. PL 
doit se renseigner sur la possibilité de 
réécrire les règles de régies en mode 
inclusive et non avec le modèle masculin qui 
prime sur le féminin. Le document est adopté 
par SH et WL sur réserve de la réécriture en 
mode inclusif 

b. Uniforme : strict contrôle. Une confusion 
entre les critères de l’école et le fournisseur, 
un certain nombre de malentendus se sont 
produits. On propose de consulter les élèves 
pour les futurs styles et/ou fournisseurs.  

c. Une recherche de solution pour favoriser la 
réutilisation et le don des uniformes usagés. 
Annonce, bazar. Un appel aux parents pour 
développer ce genre de projets. 

d. Groupe d’accueil, on passe à 8 en date de 
novembre. La croissance se poursuit. On ne 
devrait pas dépasser 10 groupes Une 
Adjointe administrative est nommée pour 
prêter main-forte. Cette employée ne vient 
pas du corps professoral et ses tâches ne 
sont pas pédagogiques, seulement 
administratives. 

 

 

6.  Suivis et info des 
programmes   

 a. Programme musique, baisse de candidats 
soulevée par M. Blackburn.  Quelques 
modifications apportées lors des portes 
ouvertes nous donnent bon espoir. Une 
autre journée d’exploration sonore est 
prévue le 10 décembre. Le programme 
musique passe dans 14 écoles sur 18 sur le 
territoire pour faire la promotion dans le 
réseau primaire.  
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b. Profil Science : les élèves se demandent quel 
est leur projet, ils se sentent mis de côté.  

c. Programme régulier : Blackburn propose 
d’arrêter d’envoyer les meilleurs élèves dans 
les programmes au détriment du régulier.  

d. On mentionne que les groupes CE sont 
souvent mis à part VS les divers profils de 
l’école. 

7. Demande d’activités Feuilles 
descriptives 
de chaque 
activité 

i. Visite Dorval 
ii. Salon du livre 

iii. Escape room 
iv. Archéo aventure LLS sec 1 
v. Fred Solo spectacle sur place a PL  

vi. Journée Ottawa sec 4 complet 
vii. Iles grecques  

viii. Espagne-Portugal : sec. 4 et 5; 
problématique pour certains élèves 
qui doivent annuler leur place et 
doivent trouver des remplaçants 

Proposé 
par JV 
appuyé par 
NB 

8. Interventions  9.1 Direction : 
 
PEVR : présentation du processus par PL. Le CE doit remettre 
une rétroaction à ce sujet.  
Enjeux 1 : Maintenir une équipe stable :  
Enjeux 2 : difficulté de maintenir le français chez les 
allophones. 
Enjeux 3 : Développer une ouverture d’esprit VS les valeurs 
culturelles, etc. 
Enjeux 4 : Créer des milieux de vie stimulants et sécuritaires 
Enjeux 5 : Manques de ressources pour les élèves les plus 
vulnérables 
 
Le CÉ se positionne en disant que ces éléments seront une 
bonne base de réflexion pour le Projet éducatif de l’école 
dont l’élaboration devrait commencer en janvier. 
On dénote aussi un manque de clarté en ce qui concerne le 
rôle du CÉ dans le processus de la récolte d’information du 
CSSMB pour le PEVR. 

 

 

 9.2 Parents 
-  

 

 9.3 Personnel de l’école : 
 
S.H  poursuit ses démarches pour rebâtir la fondation du 
programme de musique 
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FLD : Voir la possibilité de câbler l’école avec des fils isolants 
pour empêcher la propagation d’ondes Wifi nocives pour la 
santé 
 
 

 9.4 Comité régional de parents 
 

 

  
 

 

9. Affaires diverses  Aucune affaire diverse  
10. Levée de la séance 

 
 21h29  

 
   

 
  

     
 

 

Procès-verbal rédigé par Julien Verronneau 

Secrétaire du conseil d’établissement de l’école secondaire Pierre-Laporte pour cette réunion. 
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